

CARTA DE AGRADECIMIENTO AL CONSERVATORIO PROFESIONAL DE MUSICA CAMPAÑA SOLIDARIA DE REYES 2018

Finalizada la campaña solidaria de Reyes 2018, Cáritas se complace en hacerle partícipe del exitoso alcance que su colaboración junto con el de otras empresas y entidades de la ciudad ha posibilitado. Han sido 650, los lotes de juguetes nuevos, entregados a más de 300 familias atendidas desde las parroquias y departamentos de Cáritas en Coruña, que han podido dar juguetes nuevos a sus hijos, el día de Reyes.

Todo el equipo de voluntarios y trabajadores participantes en la realización de esta campaña nos hemos mantenido expectantes a la respuesta obtenida tras el llamamiento, que a principios de noviembre fue enviado desde el Departamento de Centro Hogar de Cáritas Coruña, sabiendo que de esa respuesta solidaria dependía, el logro de nuestro objetivo, para esta campaña navideña, de cargar de ilusiones la noche de Reyes de muchos niños.

El resultado final ha superado nuestras expectativas y por todo ello queremos agradecerle haber podido contar con su ayuda e implicación, deseando que esta positiva experiencia conjunta, pueda servir de augurio a otras venideras, para nuevos proyectos y campañas en los que Cáritas seguirá trabajando.

Un cordial saludo.



Mª Pilar Farjas Abadía